

Betriebserkundung im REWE-Markt

Die Klasse M7 der Mittelschule Bad Endorf machte am Unsinnigen Donnerstag im REWE-Markt Bad Endorf eine Betriebserkundung.

Die Betriebserkundung diente dazu, einmal hinter die Kulissen eines modernen Supermarkts zu blicken und Berufe im Einzelhandel näher kennenzulernen.

Herr Aydin, der Marktleiter, gab uns viele Informationen zu den Lebensmitteln und der Präsentation der Waren. Während des Rundgangs durften wir bestimmte Produkte wie Obst, Gemüse oder Kekse probieren, die an kleinen Tischchen aufgebaut waren. Danach warfen wir einen Blick ins Lager, wo sich die Kühlräume, die Getränke und die Paletten mit den angelieferten Lebensmitteln befanden. Hier stellten wir Herrn Aydin unsere Fragen, die wir im Unterricht vorbereitet hatten.

Im Anschluss an die Erkundung führten einige von uns noch eine Kundenbefragung auf dem Parkplatz durch. So konnten wir auch lernen, wie man auf Leute zugeht und sie freundlich anspricht.

Einigen Schülerinnen und Schülern gefiel es im REWE-Markt so gut, dass sie im kommenden Jahr evtl. dort ein Betriebspraktikum machen wollen.

Die Klasse M7 bedankt sich bei Herrn Aydin und dem ganzen REWE-Team für die interessante Betriebs-erkundung.

Viola, Carina, Franziska, Johanna, Alina, M7

